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REQUERIMENTO Nº   116/2013.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício a FAJ - Faculdade de 

Jaguariúna, para que possa informar a esta Casa de Leis se existe a possibilidade 

de implantação do curso de Radiologia na Unidade de Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, temos recebido muitos munícipes com sugestões de tal 

curso para a carreira profissional. Com isso acreditamos que a FAJ de Jaguariúna, 

com a sua grande estrutura funcional não medirá esforços para viabilizar as 

solicitações assim recebidas. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela FAJ - Faculdade 

de Jaguariúna, na certa, enviará a informação o mais rápido possível. 

Secretaria da Câmara Municipal, 03 de maio de 2013. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 

 

 


